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neto íntimo fueren
l i l i  los i
.  D.

¡apresencia física de aigwst&s de 
ellos, bastante aceptable

Lis e itre o e ifiilis  w m im  

il
(De. nuestro co- 

J. M. Ortiz). 
viernes en les lo- 

C. D. Cacereño, tuvo 
$r la presentación de los 
gros jugadores a directivos e 
¿timadores de la capital.
Éieron acto de presencia 

momentos los si
entes jugadores:
'Porteros, Fermín y Caballe- 
"íensas, Tino y Emilín;
¡, Ordóñez, y delanteros, 

jar, Cabilla, Molina —antes 
ate- Vila y Mundo. Fal- 

a el defensa Renedo que tiene 
iiiÉo de : la directiva por ha
la contraído matrimonio días 
.aados. Estuvo presente el ve- 
«  jugador y capitán, Va-

Bealizó la presentación el en
ante señor Liz, de cada 
21 de los jugadores, dirigien- 
1) i continuación unas pa la -  
a Dijo que esperaba de ellos 
luayor esfuerzo p a ra  conse
il {¡ascenso, ya que el club 
fc realizado un gran de- 
ütolso este año, y cuya can - 
id para contratarlos a to
it do tenía antecedentes en  
ihistoria deportiva del Cace- 
ii. Confía que. en esta g ra n  
iilia que: han de fo rm ar to- 
i, fl será un amigo, y por lo 
í‘o tratará da resolver cuai- 
«  problema, que esté a su  
ame. Por lo tanto espera  
» entrega total a los colo
ide van a defender, y ta r 
to sus palabras deseándoles 
Éa suerte en su nuevo club. 
UBRAS DEL 
. mos PEREZ 
i continuación fue el señor 
tos Pérez, presidente del 
I el que tuvo frases muy 
ffles. Empezó diciéndoles 
(él deseaba fueran muy feli- 
¡(n su estancia en Cáceres.
; una junta directiva como 
Suestra, ,tan reducida-y a la 
lian unida, encontrarán us
ted máximo apoyo. La me
nestra está en la Segunda 
Son, y confío en que pon- 
I el máximo interés, para 
pilar las enseñanzas del 
* Uz, hombre que conoce 
fetamente su oficio, 
te eso han de sudar la ca
da y luetiar en todos los 
ti®, sin menospreciar al

fiando que dentro de unos dias 
esté todo solucionado.

Se espera llegar a 15 jugado
res, más Durán, Bemba y Ro
sado, un defensa muy valiente 
y que además le pega perfecta
mente al balón. Este muchacho 
puede llegar, si se le presta 
atención.

El señor Liz nos enseñó una 
carta del Manchego para ju
gar en Ciudad Real y devolver 
el club de la Mancha la visita. 
También Poftuense se había 
ofrecido. Es muy posible que el

FBTBBLEKHlURTá 
BE SM JUAN

VILLARTA DE SAN JUAN— 
Como decía en mi crónica ante
rior se han celebrado dos par
tidos entre la J.O.C. del Pilar de 
Ciudad Real y la ü. D. Rana Vi 
Hártense.

El primer partido se jugó en 
Villarta y ganaron los de Ciudad 
Real per 3 a 1, éste obra de Luis. 
El partido resultó malo, porgar 
te de ambos equipos, pero los de 
Ciudad Real aprovecharon el 
desconcierto de los jugadores lo
cales y llegaron al final del par
tido con una clara ventaja pa
ra adjudicarse la copa.

El pasado domingo día 30 de 
julio se desplazó el Villartense 
a Ciudad Real para disputar el 
segundo encuentro, y apesa-r del 
resultado obtenido per los de la 
capital, el Villartense fue a por 
un resultado favorable y así lo 
demostró al poco tiempo en ju
gadas ligadas y algunas perso
nales. Derrotaren a los de Ciu
dad Real por 5 a 1. Como se ve 
per el resultado el partido tuvo 
color villartense que dominó du
rante todo e¡ encuentro descon
certando a sus contrarios con ju
gadas preciosas.

Los goles del Villartense fue
ron marcados por Alberto, Paco,

íi, h a lm  roo les

.equipo haga antes una gira por Luis, Juan Cruz y Manolo, des-
Andalucía. El Cádiz que esta
ba en cartera para visitar la i 
Ciudad Deportiva, no lo hará j 
de momento, al haber resulta
do fallido su desplazamiento a ¡ 
Badajoz.

tacando la actuación de) guar
dameta Pepón co-n paradas mag
níficas. y el medio Camacho, or
denando el ataque de la delan
tera villartense.

C. PARRA

I j i l  lili! Pif 
Íi9 1

Según éi, el Qmp& X IV  será uno 
de fas más fuertes 

Cree que, 6i Cacereño, estará entre 
ios fres primeros

CACERES. (De nuestro co
rresponsal JOSE MARIA OR- 
T IZ —El fútbol queridos lecto
res, entra ya en esa fase pre
liminar de la presentación de 
jugadores, entrenamientos, par
tidos amistosos etc., con lo que 
termina. ese descanso tan pro
longado para algunos clubs —la

Bl $adaj&&, en el Çmpû fiarte
Una novedad que :se debe reflejar 

en taquilla

1 final fue muy aplaudido 
jos asistentes. Después se 
» ana copa de vino espa- 
reinando el mayor opti
to entre todos los juga- 
l •
! mnciAS 
ÜCHAJES
i andaba tras de Perú, un 
fe del Sabadell, con bue- 
referencias, pero, cuando 
estaba prácticamente -enro
se ha metido por medio 

Inrgos que, con 175.000 pe- 
¡,seha llevado al jugador 
í filas, Esta cantidad co- 
» supone está íranca-men- 
lîra del alcance de las po
tes económicas del -club 
¡teso el muchacho ha “vo- 
" a tierras castellanas. Tam 
Huertas por estar ccrn- 
fido con el servicio mili- 
tomo voluntario, no ven- 
a Cáceres. Posiblemente 
íin, que jugó la pasada 
Wada en el Cacereño, es
partado.
inda tras un delantero de 
üolid y otro jugador más, 
tonos lian dejado ni si-" 
i “suponer” quién pueda 
to que no -ocurra lo 
!í«. De todas formas las 
fe se llevan bien, con-

BADAJOZ. (De Luis).—Pasado 
este breve descanso veraniego 
nos incorporamos a las páginas 
de ALAi-cCOS, desde Badajoz.

Como ya es archisabido el 
C. D. Badajoz, militará este año 
en el grupo Norte de la Segun
da División, donde fue hábil
mente empujado porque “geo
gráficamente” está en el Norte 
de la Península, por encima de 
Puertollano, Castellón y Mallor
ca, porque así interesaba a al
gunos poderosos norteños, como 
aquel que se justificó ante nues
tro presidente diciéndole que en
tre el Calvo Sotelo y los dos po
sitivos del Vivero, no había elec
ción. El Sr. Costa decidió la vo
tación y el que manda, manda: 
y aquí estamos.

¿Por cuanto tiempo, según 
Real Decrc-to? Por una sola tem
porada, puede ser,, pero que na
die coja la piel antes de matar 
la zorra; los modestos también 
tienen su corazóncito y no ten
dría nada de particular que al
gún poderoso caiga también en 
esta lucha a cara-perro plan
teada.

En cuanto a estar en el grupo 
Norte o Sur; no creemos en Ven
tajas, ni desventajas, pero, fría
mente examinado, supone nove
dad ver equipos que no han des 
filado por el Vivero en cuanto 
a taquilla y fuera de dos ó tres 
equipos más posibilidades.

Ya comenzaron los entrena^ 
mientos a las órdenes de Llopis, 
y han hecho- acto de presencia 
ios 19 jugadores fichados hasta 
ahora: Rodri, Carmet y Ven- 
drell, porteros; Anta, Angelín, 
Enrique, Amantegui e Hidalgo, 
defensas; Sande, Pereira, Cabe
llo, Ensebio y Macedo, medios; 
Monóvar, Palacios, Pérez Loza
no, Hartos, Félix y Jiménez, de
lanteros; plantilla que está pen
diente de completarse con un 
defensa-medio y. un delantero 
más; son nuevos, Amantegui, 
que jugó de defensa y volante 
de cierra en -el R. U. de1 Irún; 
Vendrell, procedente del Cacere
ño; Sande, del Granada; Pala
cios, del Castellón; Martos, del

Eldense, y Félix, del Gijón; to
dos ellos jugadores de reconoci
da valía.

No nos desagrada la plantilla, 
quizás las líneas de cobertura 
necesiten un rompedor de ca
tegoría, pero también hay ma
terial para sacarlo de los ficha- 
dos hasta ahora.

Jiménez, marcha a Barcelona 
a probar por el Barsa y Rodri es 
solicitado por el Español, cosa, 
curiosa, mientras el hombre de 
la calle vemos flojedad en el con
junto tal vez, nuestros jugado
res son soütados por equipos 
punteros y no solo Jiménez y 
Rodri, sino algunos más.

Queda ;un mes y los amistosos 
nos irán dando una pauta de las 
.posibilidades, mientras tanto 
alimentemos esperanzas y si al 
final caemos, cumplimos órde
nes.

mayoría— que al terminar la 
temporada sin pena ni gloria, 
cierran su ejercicio hasta la 
próxima. Ÿ  esto o algo pare
cido le sucedió al C. D. Cace- 
reño. Ahora, después de ha
berse efectuado la presentación 
de jugadores — de lo cual ya 
informamos en otro espacio-—- 
hemos solicitado al entrenador 
Camilo Liz, nos de unas im
presiones antes de dar comien
zo a la preparación de sus mu
chachos.

Camilo está sentado frente a 
nosotros, y se le nota perfecta
mente su tez bañada por el sol 
gaditano; se presta con su ca
racterística corrección a lá en
trevista del informador.

—Diga usted Camilo, ¿por 
qué renovó contrato con el C. 
D. Cacereño?

—-Primero y principal por la 
amistad que me une con la 
directiva actual, que son los 
mismos señores de la tempo
rada anterior.

—En teoría, ¿cómo es la plan-

E S T A D I O

E! domingo, día 13 de agostó, 
a las se is de fa tarde:

■ 'ENCUENTRO DE PRESENTACION!

t S. MM» • MÉ (. F.
( D a  F r i o l e r a '  B i m s i ó n )

Con eí equipo local, se alinearán dos juga- 
dores de Segunda División, -que serán proba
blemente fichados.

tilla del Cacereño, esta tempo
rada?

—A mí me parece que son 
todos buenos jugadores, y ade
más gente que físicamente está 
bien constituida. Yó creo que, 
si el balón rueda un poco bien, 
podemos -estar entre los dos o 
tres primeros del grupo.

--¿H a pensado usted en . la 
responsabilidad que este año 
entraña preparar un club, des
pués de la nueva reestructu
ración que va a tomar el fút
bol español, en algunas de sus 
categorías?

—Tanto he pensado, que la 
responsabilidad es igual para 
todos los entrenadores que va
mos a preparar equipos de Se
gunda o Tercera División.

—Entonces si tuviera que ele
gir entre un Segunda, y un Ter 
cera, tipo Cacereño, con sus 
aspiraciones ¿po-r cuál se deci
diría?

—Optaría — como -he optado— : 
por el Cacereño, puesto que me 
han salido dos o tres proposi
ciones, que no he aceptado.

En electo, Camilo hombre. 
que cuida el detalle, nos ense
ña un recorte del diario de C á
diz en el cual el Castellón la 
ofrece su club por dos tempo
radas. Liz con diplomacia dice 
que solo firmará cuando 
ofrezcan diez temporadas se
guidas. .

—¿Quiere decir eso que está 
contento en Cáceres, con el Ca
cereño?

—Pues sí.

— ¿Qué piensa del grupo XIV, 
donde militará su equipo?

"—Ai pasar por Madrid hablé . 
con Trompí, entrenador la pa
sada temporada del Manchego, 
y según noticias que tengo pa
rece que sérá uno. do los más 
fuertes de la Tercera División 
española. Los equipos se están . 
reforzando en su mayoría con 
jugadores cedidos del Real M a
drid y Atlético de Madrid. .

—Sin embargo faltarán los 
Píús Ultra, Manchego, Talayera, . 
Toledo, etc...

— De acuerdo con usted, pero 
entran otros en cambio como 
son el Moscardó, Alcalá y Ge- 
tafe, que en el grupo X IV  de la 
pasada temporada han sido I0 3  
primeros.

—De entre la plantilla de ju 
gadores de que dispondrá usted 
creemos que faltan . algunos. 
¿Puede decirnos qué puestos 
faltan de apuntalar?

—Concretamente son un me
dio y un delantero los que nos 
faltan, pero creo que en la se
mana entrante ya estará la 
plahtilla completa.

—Y  a propósito ¿es usted 
partidario de que ésta sea am
plia o -corta?

—Soy partidario de la corta. 
Ya en Castellón me dio buenos 
resultados. A d e m á s  también 
hay dos razones: Una, que de
ben jugar todos, y la otra, que 
al quedarse menos jugadores 
en la- caseta hay menos des
contentos, es decir soy partida
rio de la calidad y no ele la 
cantidad.

—Cámtlo, ¿quiere agregar 
alguna cosa más?

-—Nada más que decirle a la 
afición que ayude acudiendo al 
campo. Darle . las gracias a la 
directiva actual por las facili
dades que eistán dando para ha
cer un gran equipo, que esta 
capital, sin duda, merece.

Muchas gracias y suerte 
la nueva temporada.

ante
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